



Österreichische Post AG
Rochusplatz 1,
1030 Wien

Elektronische Behördensendungen ab 01.12.2019

Wien, 12.11.2019

Liebe Kundin, lieber Kunde,

Aufgrund gesetzlicher Änderungen können Sie ab dem **01.12.2019** Ihre behördlichen Sendungen nicht mehr über **meinbrief.at** abrufen. Das Login auf meinBrief.at ist dann nicht mehr möglich.

Laden Sie Ihre Zustellungen aus meinBrief.at jetzt herunter, da ab 01.12.2019 alle Zustellungen nach maximal **zehn Wochen** gelöscht werden.

Für privatwirtschaftliche Zustellungen mit einer dauerhaften Archivierung stehen wir Ihnen sehr gerne weiterhin mit unserem Service [E-Brief.at](https://www.usp.gv.at/e-brief) zur Verfügung.

Künftig rufen Sie als Unternehmen Ihre behördlichen Sendungen auf **usp.gv.at** und als Privatperson über **oesterreich.gv.at** ab. Fragen zur Zustellung richten Sie bitte an die auf den beiden Seiten angeführten Supportadressen.

Freundliche Grüße

Ihr meinBrief.at Team